

ЛИЦЕНЗИЯ

на осуществление банковских операций
со средствами в рублях и иностранной валюте
для расчетных небанковских кредитных организаций

№ 3555-K

В соответствии с Федеральным законом «О банках и банковской деятельности» настоящая лицензия выдана

**Обществу с ограниченной ответственностью
Расчетной небанковской кредитной организации
«ЭР Финанс»
ООО РНКО «ЭР Финанс», г. Москва,**



именуемой (ому) в дальнейшем Небанковская кредитная организация, на осуществление банковских операций.

Небанковской кредитной организации предоставляется право на осуществление следующих банковских операций со средствами в рублях и иностранной валюте.

1. Открытие и ведение банковских счетов юридических лиц.
2. Осуществление переводов денежных средств по поручению юридических лиц, в том числе банков-корреспондентов, по их банковским счетам.
3. Купля-продажа иностранной валюты в безналичной форме.
4. Открытие и ведение банковских счетов юридических лиц в драгоценных металлах, за исключением монет из драгоценных металлов.
5. Осуществление переводов по поручению юридических лиц, в том числе банков-корреспондентов, по их банковским счетам в драгоценных металлах.
6. Осуществление переводов денежных средств без открытия банковских счетов, в том числе электронных денежных средств (за исключением почтовых переводов).

Первый заместитель Председателя
Центрального банка
Российской Федерации



« 22 » апреля 2025 года

В.В. Чистюхин

LICENSE

to carry out banking operations
with funds in rubles and foreign currency
for non-banking credit organizations

Nr. 3555-K

In accordance with Federal Law “Concerning Banks and Banking Activities” this license is issued to

**Limited Liability Company Non-banking Credit Organization “ER Finance”
NBCO “ER Finance” LLC, city of Moscow,**

QR-code

hereinafter referred to as Non-banking credit organization, to carry out banking operations.

Non-banking credit organization is entitled to carry out the following banking operations with funds in rubles and foreign currency.

1. Opening and keeping of bank accounts for legal entities.
2. Carrying out transfers of funds on behalf of legal entities, including correspondent banks, from their bank accounts.
3. Purchase and sale of foreign currency in non-cash form.
4. Opening and keeping of precious metal bank accounts for legal entities, with the exception of precious coins.
5. Carrying out transfers on behalf of legal entities, including correspondent banks, from their precious metal bank accounts.
6. Carrying out transfers of funds without opening of bank accounts, including electronic money (except for postal transfers).

First deputy Chairman
of the Central Bank
of the Russian Federation *Signature* V.V.Chistiukhin
April 22, 2025

SEAL: Central bank of the Russian Federation (Bank of Russia)
Main State Registration Number 1037700013020 Taxpayer Identification Number 7702235133